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INDICO  AO  GOVERNADOR  DO  ESTADO  DE
MATO GROSSO,  COM CÓPIA A  CASA CIVIL,
COM CÓPIA PARA SECRETARIA DE ESTADO
DE  INFRAESTRUTURA  E  LOGÍSTICA,  QUE
ATENDA  AS  DEMANDAS  DA  ASSOCIAÇÃO
COMERCIAL,  INDUSTRIAL  E  EMPRESARIAL
DE  RONDONÓPÓLIS  -  ACIR.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente indicatório às autoridades supracitadas, mostrando a
necessidade de atender as demandas da Associação Comercial, Industrial e Empresarial de Rondonópolis -
ACIR, que pede a ALMT apoio e intervenção junto às autoridades competentes em especial ao Governador
do Estado de Mato Grosso, que hoje está à frente da demanda de duplicação da BR-364, em especial ao
trecho entre Lourencinho e a Cidade de Pedra Preta, é de suma importância a execução e finalização desta
obra para a fluidez e segurança do trânsito na região, devido ao alto fluxo de carretas e os munícipes que
trafegam entre os municípios. E também, o acompanhamento pela ALMT sobre as obras que estão sendo
realizadas na ponte sobre o Rio Vermelho, que proporcionará um acesso mair rápido e seguro da BR-163 e
à BR-364 (trevão-viaduto), atualmente esse trecho prejudica a fluidez e a transição entre as rodovias.

JUSTIFICATIVA

A presente proposição advém do Ofício nº 14/2023/ACIR, encaminhado pela Presidente da Associação
Comercial, Industrial e Empresarial de Rondonópolis, a Sra. Marchiane Fritzen. Indicando a necessidade
de atender as demandas da Associação Comercial, Industrial e Empresarial de Rondonópolis - ACIR, que
pede a ALMT apoio e intervenção junto às autoridades competentes em especial ao Governador do Estado
de Mato Grosso, que hoje está à frente da demanda de duplicação da BR-364, em especial ao trecho entre
Lourencinho e a Cidade de Pedra Preta, é de suma importância a execução e finalização desta obra para a
fluidez e segurança do trânsito na região, devido ao alto fluxo de carretas e os munícipes que trafegam entre
os municípios. E também, o acompanhamento pela ALMT sobre as obras que estão sendo realizadas na
ponte sobre o Rio Vermelho, que proporcionará um acesso mais rápido e seguro da BR-163 e à BR-364
(trevão-viaduto), atualmente esse trecho prejudica a fluidez e a transição entre as rodovias.
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A execução e finalização desta obra de duplicação são de extrema importância para a fluidez e segurança do
trânsito na região. Devido ao crescente fluxo de carretas e aos munícipes que trafegam entre os municípios,
a rodovia enfrenta desafios significativos em relação ao tráfego intenso e à segurança dos usuários. A
conclusão desta obra trará inúmeros benefícios, tais como redução de acidentes, maior eficiência no
transporte de mercadorias e fortalecimento da economia local.

Sabemos que a BR-364 é uma via estratégica para o estado e o país, sendo um corredor fundamental para o
escoamento da produção e o desenvolvimento econômico da região. Portanto, é imprescindível que esta
casa legislativa apoie a demanda da ACIR e atue junto às autoridades competentes para garantir a
conclusão desse projeto tão relevante para o nosso estado.

Além disso, peço especial atenção da Assembleia Legislativa de Mato Grosso no acompanhamento das
obras em andamento na ponte sobre o Rio Vermelho, conhecida como "trevão-viaduto", que é um ponto
estratégico de transição entre as rodovias BR-163 e BR-364. Atualmente, a situação desse trecho prejudica
a fluidez e a segurança do tráfego, o que impacta negativamente a mobilidade e o desenvolvimento da
região. Com um acesso mais rápido e seguro entre as rodovias, a ponte sobre o Rio Vermelho facilitará o
transporte de mercadorias, otimizará o deslocamento dos cidadãos e contribuirá para o crescimento
econômico.

É fundamental que a Assembleia Legislativa de Mato Grosso acompanhe de perto o andamento dessas
obras e atue em conjunto com as autoridades responsáveis para garantir a sua conclusão dentro dos prazos
estabelecidos e com a qualidade necessária para atender às necessidades da população e dos empresários
locais.

A parceria entre o poder legislativo e as entidades representativas da sociedade é de suma importância para
o desenvolvimento do nosso estado e para garantir o bem-estar de nossos cidadãos. Conto com o apoio e o
engajamento de todos os parlamentares para a concretização dessas importantes obras que trarão inúmeros
benefícios para Mato Grosso e seus cidadãos.

Em face do exposto e para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta,
cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à elevada apreciação de meus distintos
Pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem a mesma o devido apoio para a sua regimental
acolhida e merecida aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 02 de Agosto de 2023

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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